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No 質問項目 質問内容 回答

1
領域別会議の開
催頻度

各領域別会議については月1回程度開催との記載がありますが、7
月～3月にかけて、各計9回ずつの開催を想定されている理解でよ
ろしいでしょうか。

御見込みのとおりです。

2
その他会議の開
催頻度

全体会議および事務局会議の開催頻度についてはどのようにお
考えでしょうか。

全体会議は月１回程度、事務局会議は月２回程度を想定していま
す。

3
領域別会議の概
要

領域別会議への参加者は何名程度、および参加者の想定主体
（中小企業経営者、行政職員等）をご教示ください。
また参加者は貴府でご指定いただくことになるのでしょうか、参加
者選定は業務内容に入っていないと理解しておりますが、その理
解でよろしいでしょうか。

業界代表者、若手事業家、学識経験者、IT・ベンチャー企業等から
も参加いただき、領域別会議ごとに最大１０人ずつ程度を想定して
います。
参加者の選定は京都府が行います。

4
会議メンバーと
のコミュニケー
ション

仕様書5-(3)に記載されている会議メンバー間のネットワーク上で
行われる日常的な意見交換の把握とは、具体的にはどのようなこ
とを想定されていますでしょうか。グループでの日常のコミュニケー
ション手段等も提案として含まれるのでしょうか。

メールを想定しています。
それ以外のコミュニケーション手段があれば提案していただいて結
構です。

5
その他会議の概
要

全体会議および事務局会議の各会議メンバーの想定主体（行政
職員、外部有識者等）をご教示ください

全体会議のメンバーは、５つの領域別会議からそれぞれ２名程
度、運営業務受託者、調査分析等業務受託者、京都府及び当財
団を想定しています。
事務局会議のメンバーは、運営業務受託者、調査分析等業務受
託者、京都府及び当財団を想定しています。

6
調査分析事業者
との業務範囲の
住み分け

他方の調査分析業務委託者の業務内容にも（３）危機克服会議全
体のコーディネート（７）危機克服会議全体の運営に関する業務と
いった記述があります。当業務との連携が前提であることは理解
できるのですが、役割分担および住み分けの部分についてはどの
ように考えればよろしいでしょうか。
（分析業務委託者も各全体会議等のとりまとめや共同企画および
ファシリテートをしていくことになるのでしょうか。）

各領域別会議のファシリテート及び各委員との調整等について
は、本運営業務の対象であり、全体会議のファシリテート及び調査
分析等業務は対象外です。



7
調査分析事業者
との業務範囲の
住み分け

上記質問とも一部重複しますが、会議の企画自体は調査分析業
務委託者が策定した実施計画を基礎として一部必要に応じて補足
していく部分が当事業で対象となるイメージになるでしょうか。

御見込みのとおりです。

8 全体会議の役割
仕様書に基づくと、全体会議については、実施・ファシリテートは当
業務の対象外で、当業務においては参加のみという理解でよろし
いでしょうか。

御見込みのとおりです。

9
事務局会議の役
割

仕様書の業務内容について、事務局会議については実施、領域
別会議には実施およびファシリテートと記述があります。この実施
という役割の業務範囲には、企画設計支援ということも含まれます
でしょうか。
また、事務局会議のファシリテートは本業務の対象外と考えてよろ
しいでしょうか。

事務局会議は、ファシリテート役は京都府及び当財団が担いま
す。受託者は京都府及び当財団の指示に従って会議を実施しま
す。実施には企画設計支援も含まれます。

10
オンライン開催
の概要

各種会議の開催にあたっては、オンラインでの開催を前提とされて
いますでしょうか。
オフラインが必須の会議があればご教示ください。
またオフラインの場合の会場整備および準備については当業務の
対象外という理解でよろしいでしょうか。

領域別会議はオンラインでの開催を前提としています。
（少人数での対面での会議や現地視察など、必要に応じオフライン
で会議を行う可能性もありますが、提案に見込む必要はありませ
ん。）

11 実施体制

仕様書５（１）によると5つの領域別会議の1名ずつ担当を配置する
記載がありますが、例えば、一部の担当が複数の領域別会議を担
当することは問題ありませんでしょうか。
もちろん業務運営円滑化の観点からの前提を考慮したうえでのお
話しとなります。

５つの領域別会議に一人ずつ担当者を配置することとしており、一
人の担当者が複数の領域別会議を担当することは想定していませ
ん。

12
新たな産業戦略
の位置づけ

当事業を経て策定される新たな産業戦略の位置づけについてご
教示いただけますでしょうか。（京都府の総合計画等との関係性
等）

今後、京都府において検討されます。

13
事前アンケート
の送付

各会議の実効性を高めるために会議メンバーに事前アンケートを
送付したり、各会議間で所定のタスクを実施いただくこと等は独自
提案として想定しても問題ないでしょうか。
それとも会議時での意見収集に徹したほうがいいでしょうか。

積極的にご提案ください。

14 契約ひな型
契約締結にあたって、契約書のひな型がありましたら、ご提示いた
だけないでしょうか。

契約書ひな型は別添のとおりです。


